



Уважаемые коллеги, дорогие друзья!

Этот номер мы впервые готовили без нашего любимого научного редактора — Федора Игоревича Петровского. И это было нелегко. Нам не хватало его широчайшей эрудиции и ценных комментариев, отличного знания клинической фармакологии и виртуозного владения современной биоинформатикой. Невосполнимая потеря, но мы будем хранить память о нашем коллеге и соратнике! Мы обязательно постараемся поднять журнал на новую высоту и посвятим это профессору Петровскому — невероятно скромному, но высокопрофессиональному и доброму человеку — со словами благодарности за годы совместной работы. Дорогие коллеги, мы просто обязаны помнить уходящих соратников — не для них, а для нас самих! Потому что именно эта память о каждом, передаваемая из поколения в поколение, по сути, и обеспечивает золотое наследие народа, код вечной жизни и процветание государства! И будем верны этой памяти! Ну а новый номер журнала получился объемным и интересным. Приятного вам знакомства с новым выпуском «Педиатрической фармакологии».

**С уважением,
главный редактор журнала, академик РАН, профессор, заслуженный деятель науки РФ,
заведующая кафедрой факультетской педиатрии Института материнства и детства
ФГАОУ ВО РНИМУ им. Н.И. Пирогова Минздрава России (Пироговский Университет),
руководитель НИИ педиатрии и охраны здоровья детей
НКЦ №2 ФГБНУ «РНЦХ им. акад. Б.В. Петровского»,
советник ВОЗ, член бюро Исполкома Международной педиатрической ассоциации,
паст-президент Европейской педиатрической ассоциации (EPA/UNEPSA),
почетный профессор Университета Фоджа (Италия),
почетный член педиатрического факультета Королевского колледжа терапевтов Ирландии
Лейла Сеймуровна Намазова-Баранова**

Dear colleagues and friends!

This is the first time we have prepared the issue without our beloved scientific editor, Fyodor Igorevich Petrovsky. It was not easy. We missed his broad erudition and valuable comments, his excellent knowledge of clinical pharmacology and his brilliant mastery in modern bioinformatics! It is grievous loss, but we will cherish the memory of our colleague and companion. We will definitely try to bring our journal to ever-greater heights and dedicate it to professor Petrovsky, incredibly humble but highly professional and kind man, with words of gratitude for all the years of collaboration. Dear colleagues, we simply have to remember our passing companions, not for them but for ourselves! This is the memory of everyone transferred from generation to generation, that essentially ensures the golden heritage of the people, the code of eternity, and the prosperity of the country! We will hold this memory! Well, the new issue of the journal turned out to be extensive and interesting! Enjoy your encounter with the new issue of "Pediatric Pharmacology".

**Yours faithfully,
Editor-in-Chief, Member of the RAS, Professor, Honoured Scientist of the Russian Federation,
Head of the Department of Faculty Pediatrics at the Institute of Maternity
and Childhood of Pirogov Russian National Research Medical University,
Head of Pediatrics and Child Health Research
Institute in Petrovsky National Research Centre of Surgery,
WHO consultant, Member of the International Pediatric Association (IPA)
Standing Committee Board,
the Past-President of the European Paediatric Association (EPA/UNEPSA),
Honorary professor of University of Foggia (Italy),
Honorary member of pediatric department of Royal College of Physicians of Ireland
Leyla Namazova-Baranova**